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出席報告（６月８日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

２５名 ２4名 １９名 79.17％

幹事報告
幹事 杉山 弘年 HIROTOSHI SUGIYAMA

①RIから
②２６２０地区（ガバナー、ガバナーエレクト事務所）から
・ガバナー月信（6月号）が届いています 配布
③第２グループ（ガバナー、ガバナー補佐 他）から
④他クラブから
⑤長泉ＲＣ関係
・週報（172７号～） 次回配布
・細則変更案は再度メール配信を致します。
・次回 夜間例会
⑥外部組織から
・フードバンクへのご協力をお願いします。6/15まで
⑦米山記念館奨学会から

皆さんこんにちは
コロナがだいぶ収まって来ました。重症患者
が減ってきたことが非常に良い事です。
コロナは収まって来ましたが食べ物から始ま
り色々な物が値上りしています。物価上昇が
止まりません、ロシアによるウクライナ侵攻や
脱炭素の進展、サプライチェーン（供給網）
混乱、そして急激に進む円安による輸入
コストの上昇など様々な要因が絡み合っています。
跳ね上がる原材料やエネルギー価格で生産企業の採算は悪化
し、家計も苦しむ。そんな中デフレの長期停滞で賃金は下がっ
たまま上がらない現状です。まさに日本経済に負の連鎖が襲
い掛かっています。この負のスパイラルに私たち企業は立ち向
かって行かなければならない時気に来ていると思います。皆さ
ん力を合わせて頑張っていきましょう。
ロシアのウクライナ侵攻ですがロシア国内から異論の声が多方
面から上がってきています
ロシア国内からの戦争反対が出て来て終結するのがロシアの
国民にとっても世界にとっても一番良い終結方法だと思いま
す。ロシア人も含めこれ以上亡くなる方が増えない事を祈りロ
シアの方に反戦に早く立ち上がって頂き一刻も早く戦争を終
わらせて欲しいと思います。
先々週より皆さんにお願いしておりました休会会員と会員の
種類の件ですがご協力を頂き纏めました。まとめた内容皆さ
んに見て頂き承認の上決定したいと思います。又別件と致しま
してここの所物価上昇とRI及び地区への会費など増えていま
してクラブのより良い運営を行う為に来季より会費を上げさ
せていただきたく思います。いくら上げるかは試算致しまして
今回の件と一緒にご提示致しますのでご承認の程宜しくお願
い致します。クラブの繫栄と継続を第一に考えての改定です皆
さんのご意見を頂きまとめていきたいと思います。

ロータリアンとしての使命を果たすべく皆さんで頑張っ
ていきましょう。内容に付きましては幹事報告にて杉山
幹事より説明が御座いますので宜しくお願い致します。
本日は来季に向けての四大奉仕委員会会議です、前島年
度のより良い奉仕活動が出来ますよう、皆さんで盛り上
げてまいりましょう。
これにて会長挨拶とさせていただきます。

6/4（土）
駅伝大会に西原会長と川瀬で行ってきました。
写真は、長泉スポーツ協会会長の諏訪部様です。

参加対象 小学生4年生～6年生
参加チーム 21チーム
参加人数 １０５名

青少年委員会 川瀬



前島 大一
先週お休みしました。すみません。
お誕生日のお祝いもありがとうござ
います。

井口 昭宏
この度はありがとうございました。

鈴木 正明
先週お休みさせて頂きまして
本日 早退させて頂きます。

四大奉仕委員会会議


